
議 事 録

会議る 載 23犠 第2回 叫唯 勲 趨 ヒ等鍵 脇譲

日時 ¬戒23年 9月 23日  ■  午 前 10時 00分～11時 1開催形ほ  1公 開(仰s抑

銅 所 町役場東労 合第 1会議室

出 席 者

梅輝 会長 =木 目1会長 紫 田委員 新 村委員 菊 地委員

江積委員 鈴 木委員 廟 町客員 島 村委員

事柳弓 (日代町民環境部長 鈴 木環境課長 高 橋ヨ■主朝

議  題

1 コ ンポスター ツ サィクルボックス 電 動式生ごみ処剛機の斡旋妥0鞠 功状況

2 ■ 戎24年 度資源物収集日数の再協議について

3 視 秦について

決定事項

I リ サイクルボックスの有効性について今後調割京討

2 現 状通りで月 1回 数 の増は必要なしと考える

S 視 集日 11月 15日 し()場 所 新 日餞 新 岸IIB

議  事

開会 あ いさつ 日1 町ヽ民環境部長 梅 澤委員長

客員【生ごみの減暫 ヒについては リサイクルボックスは効果があまりないので

1貴静 S必乳 滅留 ヒを求めるのなら 節 電の今の時期は電効」と ごみ処理機の需

要も少ないと思われる 水 切りが有効である。

事功局:広報等折に幻蜘 掲載していくようにする

事務局 1前日の会議において資源の収集日う増 えることについては 経費の増額

や現状からも必要性を感じられないとの意見" あ`りましたが 町かごみに関して

決定する事はこの協議会での決定が重要で,コので も う一度ご協議願いま抗

委員 :資源物を管理する自治会の負担が増える事も台めて収集回数つ変更は必要

ない。資況物の出し方の再徹底が必要なので 広 報等へ度々掲載を。

事務局:¬拭23年 度は新日本製鉄言津工場へ却 ‖町みプラスチック製客器包装

をリサイクノレしていま」iこ れは日落 器包ま リサイクル協会で業者を決定され

るものでち 視秦先をことにしてよろしいでしょう力、 日にちは11月 15日

lI)に してよるしいでしょう"、

委員 ,T承

以上

資 料

生ごみ処理欄 長売 韓 的対兄 資 源ごみ収案量実績一覧家 拘 或22年 度資源ごみ分

別自治会報債生 新 日本製轍工場兄学資料

議事観承認書員及び

邑整与呂号師増Fご日 粋 オ ク

ー

l l

(平成23年 ″ 月 20日 )


